

学校だより 笑顔輝く南っ子

上田市立南小学校

令和6年3月18日

6年生を送る会

3月8日に6年生を送る会を行いました。各学年が工夫を凝らして準備 した発表を行い、大変心温まる時間を過ごしました。在校生の発表は、今 年1年間活躍してくれた6年生に対して、心から「ありがとう」の気持ち

が伝わる内容でした。6年生からは在校生に向けての応援の呼びかけと、6年生らしいすばらしい歌声を披露してくれました。







令和5年度修了

15日(金)には、3学期終業式が行われました。インフルエンザ等の拡大に伴い、各教室でのオンライン開催としました。校長先生のお話では、今年度の南小学校の取り組みを振り返り、児童のがんばりや成長を認めていただき、お褒めのことばをいただきました。

また、相田みつをさんのことばから、苦しかったことやつらかったことも、自分を成長させる「肥料」になっていることを教えていただきました。最後に「なにかのおわりは、いつだってなにかのはじまりなのだ」という言葉をいただき、新年度からはじまる新しい生活に向けて、夢と希望をもつことができました。

卒業生のみなさん ご卒業おめでとうございます!

卒業生の皆さん、そして6年間お世話になった保護者の皆様、本日はご卒業おめでとうございます。 本日、立派に成長された6年生の皆さんの卒業証書授与式が挙行されました。今年は4年ぶりに、全校 児童およびご来賓の皆様が参集し、多くの保護者の皆様にも参列していただいた中で、卒業式を執り行 うことができました。

終業式では校長先生より、卒業する6年生に対して「6年間のまとめと思い出、中学校生活のはじまりへの希望をもって、最高の笑顔で卒業してください。」と話されました。また、在校生には「6年生の素晴らしい姿を思い出し、「ありがとう」と感謝を伝えられるようにしましょう。」と伝えていただきました。

卒業生の皆さんのさらなる成長と活躍を願っております。



~今年度末をもって転退職される先生方~

ホームページ公開用のため 加工してあります。

本日の離任式にて、子どもたちと転退職員とのお別れをしました。ここに今年度末の転退職員の紹介を掲載致いたします。お別れする職員の在任期間に長短はありますが、保護者の皆様や地域の皆様に大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

4月からの新しい生活の場におきましても、南小学校在任期間中に学ばせていただいたことを心の糧に、一層精進してまいりたいと思います。

山邊 久史 校長先生 ご退職

本校で4年間お世話になった、第14代校長の山邉久史先生が、今年度をもってご退職され

ます。山邉校長先生は、いつでも子どもたちや

学校職員のことを気にかけ、とても大切に考えてくださいました。

650名を超える児童と50名を超える学校職員をまとめ、困っている児童や、悩んでいる職員に寄り添い、具体的な解決策を真剣に考えてくださいました。山邉校長先生に教えていただいたことや、大切に考えていたことをもとに、南小学校がさらに発展していくことを目指し、校長先生に恩返しができるようにいたします。4年間、本当にありがとうございました。



~4月からの予定~

4月 4日(木):着任式・始業式・入学式 4月18日(木):6年全国学力学習状況調査

*在校生登校 8:00 :4 • 5年NRT テスト

*1~5年生下校 9:40 4月22日(月):全校参観日・PTA総会(書面議決)

*6年生下校 11:40 23日(火):家庭訪問~30日

5日(金):集団登校開始~10日 24日(水):避難訓練

:2~6年給食開始 5月 1日(水):1年生を迎える会

:PTA 専門部会 (17:30~)

4月12日(金): PTA代議員会(17:30~)

上田市立南小学校 教頭 小澤 正行 TEL 2 5 - 3 7 2 1

*2月号では、4日の1~5年生の下校時刻が間違っていました。申し訳ございません。